
Indetta la conferenza dei servizi per la ciclabile di via Nomentana

Ciclabile Nomentana
  Un progetto di mobilità sostenibile che vogliamo veder realizzato
      
    -  Chi siamo   
    -  Il Progetto 2007   
    -  Il Progetto 2014   

    

      ? Giovedì 14 giugno di nuovo&nbsp;Montesacritica!   Parte il BiciBus&nbsp;Nomentana!!!
?
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Venerdì 15 giugno alle 10.00 presso la sede del Dipartimento Ambiente, Circonvallazione
Ostiense 191, sala riunioni  secondo piano, si terrà la conferenza dei servizi per le eventuali
osservazioni sul progetto della ciclabile di via Nomentana.

  

La riunione è pubblica, chi vuole può assistere, ma non sarà possibile prendere la parola.

  

E’ una riunione prevista dalla procedura, a cui sono invitati tutti gli enti che in qualche modo
sono coinvolti nella realizzazione dell’opera. Gli uffici tecnici di secondo, terzo e quarto

 1 / 2

https://ciclabilenomentana.wordpress.com/
https://ciclabilenomentana.wordpress.com/about/
https://ciclabilenomentana.wordpress.com/il-progetto/
https://ciclabilenomentana.wordpress.com/il-nuovo-progetto/
https://ciclabilenomentana.wordpress.com/2012/06/13/giovedi-14-giugno-di-nuovo-montesacritica/
https://ciclabilenomentana.wordpress.com/2012/05/31/parte-il-bicibus-nomentana/
https://ciclabilenomentana.wordpress.com/author/ciclabilenomentana/
https://ciclabilenomentana.wordpress.com/category/bici-e-dintorni/
https://ciclabilenomentana.wordpress.com/category/pista-ciclabile/
https://ciclabilenomentana.wordpress.com/category/rapporto-con-le-istituzioni/
https://ciclabilenomentana.wordpress.com/2012/06/12/indetta-la-conferenza-dei-servizi/#respond


Indetta la conferenza dei servizi per la ciclabile di via Nomentana

municipio, i vigili urbani, alcuni rappresentanti degli assessorati mobilità e commercio, i
responsabili della segnaletica e dell’illuminazione stradale.  Ognuno può dire la propria,  spetta
poi all’ente che gestisce l’opera (l’assessorato ambiente) tenere conto delle varie osservazioni
nella stesura del progetto esecutivo.

  

Sperando che non ci siano intoppi, i tecnici dell’agenzia per la mobilità dovrebbero metterci
poco a produrre il progetto esecutivo da mettere in gara.

  

Ho sentito oggi il responsabile del procedimento, arch. Filippo Dicembre, mi ha detto che spera
di poter emettere il bando di gara a settembre prossimo.

  

Se qualche ciclista volenteroso può andare, ce lo faccia sapere, perchè noi alle 10 del mattino
di giorno lavorativo abbiamo qualche difficoltà.
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